
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU
CONSEIL D’ECOLE  DU 23 juin 2020

Convocation adressée le 15 juin 2020 par la Directrice de l'école Mme Villedieu.
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 23 juin  2020, à 18H00, en visioconférence.
Secrétaire de séance:  Mme BODY

Membres de droit présents
Nom Qualité

PRESIDENT(E)
Mme VILLEDIEU Valérie Directrice
EDUCATION NATIONALE
Mme Favardin, Mme Fruchet, Mme Body, Mme Formont, Mme 
Dumesnil, Mme Leroux, Mme Le Tumelin, Mme Adamczyk, Mr 
Enjalbert, Mme Guignard, Mme Guériteau, Mr Berrueco, Mr Patinote, 
Mme Body, Mme Yeye, Mme Ralambondrainy

Enseignant(e)s

Inspecteur ou inspectrice de l’éducation nationale IEN

ELUS
Mme Chaïr
Mr Arrondeau

Elue
Responsable service 
enfance et scolaire

PARENTS D’ELEVES
Mme Petit, Mme Nourisson, Mme Rouault, Mme Roger, Mr Cherel, 
Mme Cheze, Mr Pita Makuna.

Elu(e)s titulaires

LE DDEN
 Mr Garnier

Membres absents et excusés
Nom Qualité

Mr Pichard
Mme Thévenoux, Mme Levrault
Mr Vivie
Mr Sourioux

Mr Boulard, Mme Péreira, Mme El Mosaoui, Mme Martin, Mme 
Hurault, Mme Guérit, Mme Pellé

Inspecteur
Enseignantes
RASED
Responsable 
périscolaire
Parents d'élèves

1

Inspection de l’Education nationale

Circonscription ORLEANS/SARAN

Ecole élémentaire des sablonnières

14 classes

SARAN



Pour introduction, la Présidente nomme un secrétaire de séance: Mme Body

1. Effectifs prévisionnels rentrée 2019 et structure d'école 

CP 74

CE1 79

CE2 62

CM1 72

CM2 69

Total 356

A ce jour, le mouvement des enseignants n'a pas encore eu lieu. 

Mme Formont prend sa retraire et nous sommes en attente de la 
nomination d'un nouvel enseignant.

Mme Ralambondrainy, Mme Guignard et Mme Levrault quittent l'école car 
elles ont été affectées à titre provisoire. Des nouvelles nominations vont 
avoir lieu.

CP: 25              CP: 25                      CP: 24                      total 74

CE1:26             CE1:26                      CE1:27                   total:79

CE2:24            CE2:24          CE2/CM1 (14/10) soit 24        total:62

CM1:26                 CM1: 26                                                  total:72         

CM1/CM2:10/15 soit 25
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CM2: 27                          CM2: 27                                       total:69

        2. travaux

Des "petits travaux d'été" seront effectués ainsi que le renouvellement de 
mobilier scolaire ( 6350 €).

Achat de mobilier classe 6 et 7.

VIP (tableau interactif) dans les classe de CE2.

          3.  Bilan TAP, Cantine, péri

Depuis le retour à l'école, la priorité a été de rédiger les protocoles et de les 
mettre en oeuvre.

Depuis le 22 juin, des activités sont de nouveau proposées aux élèves.

Mme Villedieu interpelle la mairie sur les difficultés liées au portail famille. 
certaines ne l'utilisent pas. 75 élèves non inscrits le 22 juin alors que l'école et la 
mairie ont envoyé des mails aux familles.

Il faut sanctionner les familles qui n'inscrivent pas les enfants. Mme Villedieu 
demande aux élus d'aborder ce sujet. 

          4.  Bilan coopérative d'école

Cf bilan joint.
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            5. Bilans pédagogiques

APC: Les APC ont eu lieu au cours de l'année scolaire tous les mardis et
jeudis midi.

Les APC apportent beaucoup notamment pour les classes de CP et de
CE1.

Le bilan est  plus difficile  à faire  chez les  grands où les  difficultés  sont
nombreuses et ancrées. C'est pour cette raison qu'au cours de l'année les
APC  concernent  tous  les  élèves  pour  la  préparation  d'exposés  ce  qui
apporte plus de motivation.

Le projet d'école:

Le projet d'école arrive à son terme. Il devait être réécrit. En attente 
d'instructions.

- Comprendre l'écrit en utilisant la langue française à l'oral et à l'écrit: 
Création d'outils communs d'orthographe, guide de relecture, exposés, 
présentations de livres.

- Coopération et réalisations de projets: projets communs par niveau de 
classe, fiches méthodologiques.

- Favoriser le travail collectif et l'équipe: Apprentissage des valeurs de la 
république, délégués, outils communs de travail, de correction, de 
comportement. 

RASED:

Le Rased se compose du maître E, Mr Vivie, qui a suivi notamment en 
lecture et en mathématiques:

8 élèves de CP

12 élèves de CE1

10 élèves de CE2

La psychologue scolaire, Mme Jouanneau a effectué, à notre demande, de
nombreux tests dans le cadre des orientations, du handicap, des maintiens
ou des passages anticipés.
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Liaison GS/CP:

Ce  travail  est  important  et  va  continuer  l’année  prochaine.  Il  a  été
interrompu à cause du confinement.

Pour la rentrée 2020, aucune réunion n'est prévue compte tenu des 
conditions sanitaires. Les familles ont reçu un mail avec la liste des 
fournitures.

Liaison CM2/6  ème     : 

La liaison avec le collège n'a pu se faire cette année. Elle se met en place
en visioconférence avec les enseignants de CM2.

Tous les dossiers d'inscriptions ont été transmis aux familles.

Distribution d'un livre de fables donné par le ministère à chaque élève de
CM2.

Aide  aux  devoirs:  L'école  a  bénéficié  de  l'accueil  d'un  groupe  de  10
élèves ce qui est bénéfique pour certains.

EILE (enseignements internationaux de  langues étrangères)  langue
arabe: Le professeur très assidu assure ses cours tous les mercredis, mais
il reste le problème du décalage entre le nombre d'inscription et l'effectif
réel qui tend à diminuer au fur et à mesure de l'année. Cette année, 10
élèves ont suivi le cours d'arabe (25 pré inscriptions). En janvier, il n'était
plus que 3.

Il faut au moins 17 inscriptions pour ouvrir un groupe. Mme Villedieu est
informée début octobre.

Stage de remise à niveau:

-du 6 au 10 juillet 2 groupes de 5 élèves CP et CM2

-du 24 au 28 août 5 groupes de 5 élèves CP, CE1, CE2, CM1, CM2.

Les élèves sont choisis par l'équipe pédagogique.
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          6. Sécurité

Aucun exercice de sécurité n'a eu lieu en cette fin d'année.

La commission de sécurité est passée ce mardi 23 juin. Elle vient d' émettre un 
avis favorable.

         6. Bureau des élections

Il faut se réunir dès la première semaine afin d'organiser les élections.
 
         7. Divers

Questions:
Est-il possible pour la continuité pédagogique que les professeurs conservent les
mêmes élèves dans le niveau supérieur pour la prochaine année scolaire ?

Ceci n'est pas possible car les enseignants choisissent leur niveau d'enseigne-
ment. Les classes sont modifiées et des professeurs quittent l'école.

Peut-on désinscrire du centre de loisirs un enfant qui participe au stage de re-
mise à niveau?

oui, Mme Villedieu peut faire une attestation.

Un site d'école est accessible par cette adresse: http://ec-les-sablonnieres-
saran.tice.ac-orleans-tours.fr/eva

Tous les documents administratifs y sont déposés et accessibles.

Les listes des fournitures scolaires seront données en même temps que le bilan de
fin d'année soit le jeudi 25 juin et accessible sur le site d'école.

Le 23 juin 2020

à  SARAN, école élémentaire des sablonnières

La directrice de l'école, présidente de séance

Nom, prénom, signature

Mme VILLEDIEU Valérie                                                  

La secrétaire de séance,

Nom, prénom, signature

Mme BODY Anne
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COOPERATIVE SCOLAIRE

2019-2020

Solde initial en février 2020: 7146,02€

Entrées Sorties  SOLDE

Solde 7146,02€

Paiement 
cirque Gruss

4008€

Bus majolem

Classe cirque

857€

Handisport CP

190,36€

Vente de 
gâteaux CM2

903,36€

Achat livres 
CM2

823,36€

SOLDE 8049,38 5878,72€ 2170,66€

Pour information:

- En attente du remboursement classe cirque et bus Majolem de 
la mairie
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